



Plaza de los Desamparados,1. 01004 Vitoria - Gasteiz.

www.caritasvitoria.org

Telf. 945 23 28 50



Editorial

Nuestra sociedad sigue viviendo tiempos de confusión, incertidumbre y desesperanza. Los poderes financieros dominan sobre los poderes políticos de los Estados. Ninguna organización internacional, ni gobierno, combate los paraísos fiscales. Los mercados financieros se rigen por la ley del más fuerte y ningún Estado clama por su regulación. Las agencias de rating actúan sin ningún tipo de control, velando por su propio interés y favoreciendo los intereses de los especuladores internacionales.

A nivel estatal, el paro sigue creciendo. Los que tienen empleo viven con la inseguridad de si lo podrán seguir manteniendo. Los casos de corrupción no cesan. El fraude fiscal no se combate suficientemente. Los presupuestos de las Administraciones Públicas recortan las partidas destinadas a las entidades del tercer sector que promueven la participación social y la canalizan para atender a los más desfavorecidos. Lamentablemente, se corre el riesgo de que estas entidades desaparezcan y que las personas en situación de vulnerabilidad social pasen a una clara exclusión, haciendo que, en consecuencia, el objetivo de la inclusión y la cohesión social se convierta en una mera entelequia. Por tanto, hemos de luchar para que se mantengan unas irrenunciables prioridades sociales, de tal forma que a los últimos nos se les postergue aún más.

Ante este oscuro panorama, los cristianos en general y, muy en particular, los que colaboramos o trabajamos en Cáritas, hemos de aprovechar este tiempo litúrgico de Adviento para cultivar la esperanza. Jesús viene a nosotros y nosotros, con la humildad de los pastores, vamos a su encuentro. Pero esta actitud espiritual de sembrar esperanza ha de ser permanente y hemos de ir al encuentro de Jesús en el pobre, en el necesitado. Para los cristianos, Adviento ha de ser siempre. Con esta misma actitud de esperanza, nos hemos fijado el objetivo de celebrar una Asamblea Diocesana de Cáritas el próximo 16 de marzo. En esta Asamblea queremos someter a consideración unas pequeñas modificaciones de los Estatutos, aprobar las memorias y balances económicos habidos desde la anterior Asamblea e. igualmente, debatir y aprobar un documento en el que se recoja el método, el modelo y las líneas maestras de actuación de Cáritas en el territorio, fijando los objetivos sobre los que ha de girar nuestra actividad. Invitamos a todos los miembros de la familia Cáritas a que participen en el análisis y estudio de este documento y propongan las modificaciones o aportaciones que consideren oportunas.

Feliz Navidad y que el calor de la fe nos ilumine el trabajo y nuestro compromiso para el 2013. Santos Gil, director.

Campaña institucional 2012/13

Las Cáritas parroquiales y zonales están de nuevo inmersas en la sugerente frase de Gandhi "Vive sencillamente, para que otros, sencillamente, puedan vivir". Bajo esta premisa se enmarca también este curso la campaña institucional de Cáritas.

El próximo Día Diocesano de Caridad, se presentará en las comunidades parroquiales la campaña de sensibilización que determinará la actuación de Cáritas para este primer tramo del año 2013. El lema: 'Vive con sencillez y trabaja por un mundo más justo' pone en cuestión el modelo de sociedad en el que vivimos y nos hace una llamada urgente, para que tomemos conciencia y adoptemos compromisos. En este contexto de crisis cada vez más incierto y desconcertante, Cáritas nos invita a reflexionar sobre nuestra relación con el trabajo.

Hemos olvidado que el verdadero progreso es el anhelo humano, común a todos, de ser felices y hacer felices a los demás. El sentido de trabajar para vivir, para desarrollarnos como personas capaces de crear y proyectar, ha dejado paso al vivir para trabajar, para ganar más dinero, para adquirir más bienes.



Lan egitea bizitzeko, hau da, sortzeko eta proiektatzeko gai diren pertsonak bezala bizitzea, ahaztu zaigu eta orain lan egiteko bizi gara, diru gehiago irabazteko, ondasun gehiago erosteko. Ahaztu egin zaigu, benetako aurrerapena, denok batzen gautuen nahia dela zoriontsuak izatea eta zoriontsuak egitea besteok.

Emergencia en el Kivu

Cáritas Internationalis ha lanzado un llamamiento de emergencia a todas las Cáritas donantes del mundo, para atender a las decenas de miles de personas atrapadas en el último recrudecimiento del conflicto que se vive en la región del Kivu, al este de la República Democrática del Congo.Con este llamamiento de urgencia, Cáritas atenderá a 60.000 desplazados dentro de un programa de distribución de productos básicos no perecederos. Este programa incluye el reparto de alimentos a través de las Cáritas diocesanas locales. Los desplazados han buscado refugio en campamentos y alojamientos provisionales atendidos por personal de Cáritas.

CAJA VITAL KUTXA: 2097 0150 91 0008187742









Recogida de firmas para la ILP

Al término del plazo de la campaña de recogida dinamizada por las Cáritas parroquiales y zonales se reunieron un total de 5.900 firmas. Éstas se unirán a otras miles, con el objetivo de alcanzar las 500.000 que permitirán la toma en consideración en el Congreso de los Diputados, de la Iniciativa Legislativa Popular a favor de la dación en pago, la paralización de los desahucios y el alquiler social. Cáritas agradece su colaboración a todas las personas que han contribuido con sus firmas y con la difusión de esta iniciativa.

Acto reivindicativo por las personas sin Hogar

Cáritas en el Alto Nervión salió a la calle, un año más, para denunciar en Llodio, la invisibilidad de las personas sin hogar. Lo hizo en el marco de la campaña "Son derechos. No regalos. Nadie Sin Hogar".

Llodio se presentaron en la Herriko Plaza vestidos con ropa oscura y se colocaron una máscara blanca. En silencio permanecieron durante diez minutos portando mensajes reivindicativos escritos en cartones. Transcurrido el tiempo se hizo lectura del comunicado de la campaña. Durante el acto fueron repartidas chapas con el lema de la campaña.



Traslado del Servicio Lan Bila

C/ Castillo de Quejana nº 22, bajo izda. (Ariznavarra) 01007 Vitoria-Gasteiz

Telf.: 945 22 03 04



ESKubideak



Nuevo blog de la Pastoral Obrera

Mundo obrero e Iglesia - Lana bizigai

http://mundoobreroeiglesia.wordpress.com/

"Lan bizigai" da langile Pastoralaren blog berriaren izena eta helbidea. Blogaren atarian honako lerro hauek jasotzen dira, dudarik gabe, aurkezpenik onena:

"Partekatu nahi ditugu gure ekintzak, esperientziak, dokumentuak, proiektuak eta Vitoria-Gasteizko langile munduarekin konpromisoa duten kristauei interesatu ahal zaien guztia. Honen bitartez, Vitoria-Gasteizko Langile-pastoralerantz urratsak eman nahi ditugu.

Animatu nahi zaituztegu parte hartzera zuen iruzkinak eta proposamenak helaraziz".

Denuncia de Cáritas Europa, en el día de los DD.HH.

En el Día Internacional de los Derechos Humanos, Caritas Europa no quiso pasar por alto el hecho de que la trayectoria de la Unión Europea en el respeto de los derechos humanos sigue sin ser satisfactoria. Los Estados miembros y la Unión Europea en su conjunto siguen sin salvaguardar los derechos humanos en ámbitos tales como la migración, las políticas sociales y la cooperación internacional al desarrollo. El artículo 1 de la Declaración Universal de Derechos Humanos afirma que "todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos". Sin embargo, a través del trabajo diario en el terreno de miles de voluntarios y trabajadores de Caritas, Caritas Europa sabe que esto sigue sin ser una realidad en la Unión Europea de hov.

25 aniversario de la Fundación Jeiki

El pasado mes de noviembre se celebraron los 25 años de la Fundación Jeiki, más conocida por Proyecto Hombre, en sus inicios. El acto tuvo lugar en el aula San Pablo y contó con la presencia de su primer director, Jose Luis Alonso Quijano; Idoia Abarrategui, terapeuta de la fundación desde sus inicios y Francisco Lejarza, actual presidente. Tras estas primeras intervenciones, fueron proyectados cinco video clips realizados por universitarios y universitarias, para un concurso sobre prevención de drogodependencias. Seguidamente, tomó la palabra el director de Cáritas, Santos Gil, para reconocer el trabajo de la Fundación Jeiki a lo largo de sus 25 años de historia. El cierre de las intervenciones lo puso el obispo de Vitoria, D. Miguel Asurmendi. Para finalizar el acto, se hizo entrega de varios reconocimientos a las personas que han sido claves en el trabajo de los 25 años de la Fundación Jeiki.

